



MINISTÈRE DE L'ÉCOLOGIE, DU DÉVELOPPEMENT DURABLE,
ET DE L'ÉNERGIE

Direction interdépartementale des routes Est

Nancy, le 22 juin 2012

Cabinet de direction

Cellule communication

COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de réfection de la chaussée de l'autoroute A330 entre Vandoeuvre et Houdemont

Du **lundi 25 juin au mercredi 4 juillet 2012**, la DIR Est (direction interdépartementale des routes de l'Est) réalise des travaux de renouvellement de la chaussée de l'autoroute A330 **du parc des expositions de Vandoeuvre jusqu'à la ZAC de Frocourt** dans le sens Nancy-Epinal. Ces travaux se dérouleront de nuit.

Afin d'assurer la sécurité du chantier, l'autoroute A330 ainsi que les bretelles des échangeurs de Vandoeuvre, Heillecourt, Houdemont seront coupées dans le sens Nancy-Epinal.

Une déviation locale par la route départementale RD570 sera mise en place pour permettre aux usagers de reprendre l'autoroute à partir de l'échangeur de Fléville-Ludres.

En journée, les usagers circuleront sur la chaussée rabotée, dont la limitation de vitesse sera maintenue à **90 km/h**.

La DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Elle leur recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse aux abords du chantier pour leur propre sécurité et celle des personnels travaillant sur les voies.

Contact presse :
Suzanne TSCHAEGLÉ
Tél : 03.83.50.96.37